
CANDY La renovación del parque continuará con obras en las 
zonas de animales, estanque y recinto infantil La Alamedilla cuenta ya con nuevos caminos, redes de riego, alcantarillado y bancos 
La reforma del parque de la Alamedilla, que ha afectado principalmente a 
los caminos interiores, redes de servicios y mobiliario urbano, se encuentra 
prácticamente terminada. Estas obras tendrán continuación con otras 
operaciones de reforma en los lugares de estancia de los animales, parque 
infantil, entorno del estanque y varias zonas de este recinto ajardinado. Las 
obras ahora terminadas han importado algo más de 7 millones de pesetas. 
Los caminos y las redes de riego y Las obras de los caminos fueron 
alcantarillado han sido renovadas precedidas por la renovación, 
en su totalidad. Los senderos inte-
riores, que se encontraban muy de-
teriorados, han sido sometidos a 
un cajeado; es decir, se ha extraído 
una capa de tierra de 15 centíme-
tros de espesor y, en su lugar, a lo 
largo de todos los trazados, se han 
dispuesto zahorras compactadas. 
También se han arreglado los pa-
vimentos de los paseos central y 
perimetral. 

prácticamente completa, de la red 
de riego, que se encontraba en es-
tado muy deficiente, y por la insta-
lación de una nueva red de alcan-
tarillado, incluyendo sumideros. 
Al mismo tiempo, se ha renovado 
toda la superficie de cesped con las 
correspondientes labores de culti-
vo. 

Más información en página 3. 

Termina la 
remodelación 
del vertedero 
municipal 
Las obras de remodelación del 
vertedero municipal se encuen-
tran prácticamente finalizadas. 
La entrada a aquellas instala-
ciones se ha convertido ya en 
una amplia zona verde que se 
extenderá progresivamente, a 
medida que las basuras vayan 
alcanzando las cotas máximas 
previstas. También se han arre-
glado los caminos de acceso y 
se ha completado el cerramien-
to de todo el recinto. 

En el actual vertedero se ha 
construido una nave de 1.500 
metros cuadrados donde la em-
presa concesionaria del servicio 
de limpieza ha instalado el par-
que de vehículos y otras instala-
ciones. Diariamente, las basu-
ras depositadas quedan cubier-
tas bajo una capa de tierra. En 
las obras se han invertido 57 
millones de pesetas. El Ayunta-
miento gestionó, en primer lu-
gar, que la inversión corriera 
por cuenta de la empresa con-
cesionaria. Más tarde, la Junta 
de Castilla y León aportó una 
subvención de 28 millones de 
pesetas, por lo que las previsio-
nes inversoras iniciales pudie-
ron ampliarse a otras mejoras 
relacionadas con el servicio. 

El Ayuntamiento va a cons-
truir en esta misma zona la nue-
va perrera municipal. 

edición del 
álbum sobre 
la Salamanca 
monumental 
La primera edición del álbum de 
cromos sobre la Salamanca monu-
mental, que constaba de 20.000 
ejemplares, se encuentra agotada. 
En base a esta acogida espectacu-
lar, el Instituto Municipal de Edu-
cación ha decidido realizar una se-
gunda edición que saldrá a la calle 
dentro de unos días. En esta oca-
sión se pondrá a la venta, junta-
mente con el álbum, la colección 
completa de los cromos con el fin 
de atender la demanda de numero-
sas personas interesadas en poseer 
aquélla. 

Al mismo tiempo, con el objeto 
de facilitar la terminación de las 
colecciones correspondientes a la 
primera edición del álbum, se pu-
sieron en circulación 36.000 sobres 
de cromos al precio normal de 10 
pesetas. Hasta el lanzamiento de la 
segunda edición, el IME desea fa-
vorecer el intercambio de cromos 
entre los niños, para lo cual se han 
colocado carteles en los colegios 
de la ciudad. 

A partir del día 31 de mayo, el 
IME canjeará los cromos repeti-
dos a todos los niños que hayan 
coleccionado, al menos, 60 cro-
mos, es decir que les falten 10 ó 
menos para completar el álbum. 
Esta operación se realizará, desde 
la fecha indicada, los lunes, miér-
coles y viernes, de 12.30 a 2 de la 
tarde, y los sábados, de 10 a 1. 
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«a dos años vista» 
El Ayuntamiento de Salamanca de-
sarrolla una campaña, denominada 
A dos años vista, para informar so-
bre lo realizado por la corporación 
municipal en los dos primeros años 
de su mandato, así como sobre los 
compromisos todavía pendientes 
para los dos restantes. El próximo 
número de Casa Grande incluirá un 
suplemento sobre estos temas. 
Gestiones en 
cuatro ministerios 
El alcalde de Salamanca, Jesús Má-
laga, ha mantenido en los últimos 
días reuniones con representantes 
de cuatro ministerios: Cultura, Ad-
ministración Territorial, Hacienda 
y Educación. Página 3. 

Hora de críticas 
La corporación municipal elegida en mayo de 1983 pasa en 
estos días el ecuador de su gestión. Como afirma el eslógan 
que convoca la campaña informativa que nos proponemos 
desarrollar con este motivo, nos encontramos a dos años vista 
de aquella fecha y de la que servirá para renovar el propio 
ayuntamiento. Es hora de hacer balance, de rendir cuentas, 
de explicar lo que hicimos y de responder por qué razones no 
ejecutamos aquellas otras obras que también demandaban 
los ciudadanos. 

Para realizar esta tarea con plenas garantías democráti-
cas no existe sistema mejor que contrastar las propias opinio-
nes y los propios actos, los derivados de nuestra actuación 
pública, con los criterios de los ciudadanos, para conocer, a 
ciencia cierta, el grado de aceptación de aquella actividad. El 
Ayuntamiento ha querido tener, en esta hora, profundo 
conocimiento de la opinión ciudadana en torno a la proble-
mática municipal. Por eso, ha encargado un estudio socioló-
gico solvente que nos aporta datos, elementos de crítica y 
perspectivas sugerentes. 

y compromisos 
Los salmantinos aceptan, en términos generales, aunque 

con lógicos y enriquecedores matices, la actuación desarro-
llada por el Ayuntamiento. Pero, por encima de ese hecho, 
existen dos constataciones genéricas del máximo interés: los 
problemas de esta ciudad han cambiado de forma significati-
va en los últimos años y, en relación con ello, la actitud 
crítica de los salmantinos se ha incrementado muy conside-
rablemente. Son dos aspectos tan positivos que sólo cabe 
congratularse por ellos. Estoy convencido de que las corpora-
ciones municipales democráticas han contribuido en ambos 
empeños. 

Sin embargo, pretendemos ir más lejos. Queremos con-
trastar todas las criticas con el calor propio del contacto 
directo, con todos los vecinos. Por eso, iniciamos una serie de 
reuniones en los distintos barrios de la ciudad, para aportar 
nuestro balance, para exponer nuestros compromisos para 
los próximos dos años y para asumir e integrar todas las 
perspectivas diferentes que se nos quieran ofrecer. 
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